



学校だより “行きたい学校・帰りたい家・住みたい町”

上小岩



令和6年 5月31日

NO.3

江戸川区立上小岩小学校
校長 宮本 知司

今年度も“みんなでつくりあげる”上小岩の行事でした

副校長 富田 伸雄

天候にも恵まれ、5月25日に上小岩第二小学校の校庭にて、『体育学習発表会』を開催することができました。当日はたくさんの保護者の皆様、ご来賓・地域の皆様にご参観いただきました。子供たちの頑張りに温かな拍手を送っていただきありがとうございました。



連休が終わり、いざ練習開始！というなかで、雨が続いて思うように練習ができなかった5月の前半。どうなるのかという心配の思いがありながらも、様々な工夫をして練習を重ねていきました。体育館やプレイルームを使って動きの確認をしたり、時には教室で映像を見ながらどうしたらよいか考えていたりしました。何より、私がいいなあと思ったところは「子供たちと教員の意欲」です。子供たちが一回一回の練習に、楽しみながら取り組む姿はとても印象的でした。それに呼応して各学年、そして専科の教員も「こうしたらどうかな?」、「こういう動きもありますね!」と、『もっと良くしていきたい。』という思いを職員室で話し合っている姿が素晴らしいと感じました。

体育学習発表会当日は、ゴールに向かって真剣に走りぬく姿や、低学年、中学年、高学年それぞれのよさが表れた表現運動をご覧いただきました。子供たちも各学年の演技を楽しみ、一緒に歌ったり身体を動かしたりしながら見ていました。そして、高学年の表現の際には、憧れの気持ちを抱きながら見ていたのではないかと思います。



大きな行事を終えてまた一つ、上小岩の良き伝統をつくるとともに、一人一人の成長を感じることができました。練習期間が短いからどうしよう…ではなく、この期間の中でできることをやっという前向きな思いが素晴らしい結果になったと実感しています。各学年の学年便りにも子供たちの頑張りや意欲について記載しております。この思いを大切に6月の学校生活を過ごしてほしいと思います。

さて、今回のタイトルを「みんなでつくりあげる上小岩の行事」としました。体育学習発表会は、PTA役員・保護者の皆様のご協力とともに、地域の皆様のご協力や他校からのご協力をいただきながら、開催することができました。子供たちの頑張りや表現する舞台の裏には、見えない部分で多くの支えがあったということ強く感じております。たくさんのご協力を本当にありがとうございました。

今年度の学校だよりには、“行きたい学校・帰りたい家・住みたい町”とあります。みんなで協力し、支え合い、感謝を大切にしていったときに、そう思えるのではないかと私は感じます。これからも「ともにつくる学校」となるよう、副校長として全力を尽くしてまいります。

体力テスト、水泳指導が始まります。～ 体調管理を万全に ～

梅雨の時期に入ると、子供たちにとっては外遊びもできなくなりいやだなと思うこともあるかもしれません。しかし、この雨が植物や農作物にとっては「恵みの雨」となります。季節の変化を感じ、またその変化を楽しみながら、毎日を過ごしていきたいですね。

◀ 6月の全校道徳 ▶ 『個性の伸長』

自分の特徴に気づき、
長所を伸ばす。

